



Gebäude Selzthaler Straße 13

Errichtet Adresse

2011 | Selzthaler Straße 13

Haus von "Jugend am Werk Steiermark GmbH". Nachdem das Gebäude am ursprünglichen Standort Döllacher Straße 24 den Anforderungen nicht mehr entsprach, wurde 2010 mit einem Neubau an der Selzthaler Straße begonnen. Der Spatenstich fand mit Landeshauptmann Mag. Franz Voves am Donnerstag, 01. Juli 2010, 17:00 Uhr statt. Neben LH Voves waren Festredner Mag. Rudolf Hakel (Bürgermeister der Stadt Liezen), Johann Einzinger (Geschäftsstellenleiter AMS Liezen), Dr. Anna Rieder (Aufsichtsratsvorsitzende Jugend am Werk Steiermark GmbH), Walerich Berger und Walter Ferk (Geschäftsführer Jugend am Werk Steiermark GmbH) sowie Elfriede Aster (Zweigstellenleiterin Ausbildungszentrum & Tageswerkstätten Liezen)

Jugend am Werk investierte rund 3 Millionen Euro in ein neues Gebäude, welches mit einer 2.210 m² großen Baufläche ausreichend Platz bietet, um alle Angebote unter einem Dach zu vereinen. Gesiedelt wurde Ende 2011. Die offizielle Eröffnung erfolgte am 11. Mai 2012.

Technische Daten:

- Grundstücksfläche: 7.549 m²
- Verbaute Fläche (netto): 2.210 m²
- Investitionskosten: ca. 3 Millionen Euro
- 42 bescheidete KundInnen in den Werkstätten Liezen
- Ca. 200 Jugendliche im Ausbildungszentrum Liezen in den Maßnahmen IBA, ÜBA Typ A, ÜBA Typ B, sowie in der Berufsorientierung
- 38 MitarbeiterInnen

Verfasser: Karl Hödl, 21. 5. 2012

Letzte Überarbeitung: 07.09.2023